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 Sono riuniti  presso il Ristorante Peter Pan in via Pertini a Forlì,  5 membri del Direttivo del Club Super 

Marathon Italia. E’ il quinto Direttivo del Triennio 2018‐2020 sono presenti: Cristiana Di Pietrantonio, 

Francesco Capecci, Massimo Faleo, Paolo Francesco Gino, Franco Scarpa, assente  Marco  Simonazzi, 

Pasquale Giuliani. Il Direttivo è cominciato alle ore 15.00 sono presenti x soci essendo aperto a tutti: 

Ferdinando Gambelli, Enzo Maria Caporaso, Luca Gelati, Rosa Lettieri, Carolina Agabiti, Massimiliano 

Morelli, Cristina Terenziani, Vito Piero Ancora, …..  

 1) INTRODUZIONE. Relatore Presidente Paolo Gino E’ il 15esimo direttivo da me presieduto oltre alle 4 

Assemblee di Terni 2016 e Fano 2017/2018/2019 e Pesaro 2020. Segue di ben un anno e otto mesi la 

grande assemblea di Pesaro del 8 Febbraio 2020 con più di 300 partecipanti. Ormai da tradizione per 

evitare trasferte e inutili costi si è presa l’abitudine di tenere le riunioni del Direttivo poco prima di 

Maratone dove tradizionalmente convergono il maggior numero di Soci e membri del Direttivo, con lo 

scopo di allargare il più possibile la partecipazione agli interessati. Questo è il quinto direttivo del Club che 

si tiene a Forlì prima della Maratona del Presidente.  La pausa Covid è stata tremenda e questo è il primo 

direttivo vero, dopo alcuni di emergenza on line durante la Pandemia.  

 02) SEGRETERIA. Relatore Segretaria.   Non ci sono particolari fatti da segnalare. C’è stato decremento di 

nuovi soci che al momento sono 570. E’ stata portata la sede del Club da Bologna a Rimini in via Botero 10 

Cap 47924. Come deciso nel punto 7 del Direttivo di Rimini ed è stata cambiata la sede dell’Unicredit da 

Bologna a Rimini filiale di viale Regina Margherita 165. IBAN è cambiato IT14P0200824203000101028558  

 03) RENDICONTO ECONOMICO. Relatore Presidente. Conto corrente Bancario saldo ad oggi è 6.367,00 €. 

Oltre a 1.500 euro sul conto PAypal. Non ci sono grossi impegni da affrontare a parte la Maratona del 

Presidente che di solito ha un costo per il Club di 1.500 €.  Sono stati devoluti durante la Pandemia 5.000 

euro per la protezione civile e 3.350 euro per lo IOR. 

 

   04) TEAM ORG. Relatore Presidente e Segretario tecnico con decisione dei precedenti Direttivi si è portata 

tutta anagrafica e la gestione soci su un software dedicato chiamato Team Org costo base annuo è di 451 €. 

Riassumiamo in breve il servizio offerto dal nuovo programma di gestione. Un  server privato con un 

DataBase esclusivo, per  ANAGRAFICA gestita in condivisione tra soci e segretari. ISCRIZIONI e i Rinnovi 

adesioni dove i nuovi soci caricano da soli i seguenti documenti: ‐ Carta d’identità ‐ Tessera  Fidal/Eps ‐ 

Certificato medico agonistico valido per tesserati Eps ‐ Foto ad alta definizione.   

  Dice Franco Scarpa che  sussiste ancora il problema di natura squisitamente `informatico` che non 

consente di accedere direttamente alla pagina `calendario maratone e convenzioni` dal sito 

www.clubsupermarathon.it Ho contatto il gestore del sito teamorg, dove è situato l’elenco delle 

convenzioni, che mi ha dato questo suggerimento per poter risolvere il problema ed accedervi dal sito del 

Club (di altro gestore). E’ necessario, cliccando con il tasto destro su `calendario maratone e convenzioni` 

scaricare un file che consentirà di aprire la pagina convenzioni                

LISTA GARE.  “Diario CLASSIFICHE ANNUALI SOCI. Si è realizzato quello che abbiamo promesso con elenco 

alfabetico dei soci (Cognome e Nome); ogni nominativo linkabile e, se cliccato, apre il documento pdf 

appena citato (“Diario Gare”)”. Per quanto riguarda i totali il tutto avverrà in modo  automatico  Gestione 

dei totali reperiti dai vari “Diari Gare” (e quindi pertanto relative ai soli soci) e pubblicazione su 5 pagine 

web direttamente linkabili dal SITO‐UFFICIALE (ma non facente parte del dominio del SITO‐UFFICIALE) 



costituite da: ‐ Classifica in ordine alfabetico ‐ Classifica per n° totale maratone/ultra ‐ Classifica per n° 

maratone/ultra ultimate nel Anno Corrente ‐ Classifica per n° km percorsi nel Anno Corrente ‐ Classifica per 

n° km/gara percorsi nel Anno Corrente, Funziona il fare inserire le gare direttamente dai soci su TEAM ORG. 

Per la prima volta si è riusciti a generare una classifica semestrale da inserire nel World ranking.  

 05) TESSERE. Relatrice Segretaria. Funziona la Stampa delle Tessere Sociali Attualmente funziona benissimo 

dove La segreteria fa le verifiche del caso e, se tutto OK, preme il tasto di conferma dell’iscrizione 

confermando la richiesta a socio dell’Atleta.” Ad iscrizione (o rinnovo) confermati, viene reso disponibile 

nella scheda Atleta un tasto per la spedizione della tessera alla e‐mail indicata dall’Atleta. Spesso l’atleta la 

perde e la richiede di nuovo per permettere agli organizzatori che ci concedono sconti per convenzioni di 

controllare se il Socio ha rinnovato la Tessera Sociale.  NOI PROTAGONISTI convoglierà nel bottone 

riguardante i Soci. Produrremo comunque un elenco ti tutti i soci da cui si potrà aprire la scheda del singolo 

atleta l’elenco delle schede dei soci.  Sia pre discussione su come aiutare i pochi soci che non hanno una 

mail. 

 06)  GESTIONE PAGAMENTI ELETTRONICI E’ stata portata avanti con la nostra banca UNICREDIT la nuova 

possibilità di pagare iscrizione e rinnovi al club tramite carta di Credito o bonifico immediato nel mese di 

agosto verrà implementato nel gestionale Teamorg  

 07). E‐COMMERCE Abbiamo aperto una vetrina di merchandising, collegato al sistema gestionale 

TEAMORG. Gli acquisti vengono gestiti direttamente dal nostro fornitore ISACO. un servizio per l’acquisto 

diretto dei nostri soci di abbigliamento etc come è presente nei siti dei maggiori Club Europei vedi:  

https://www.100marathonclub.org.uk/shop/  

08) CONVENZIONI. Relatore Segretario tecnico. Il proficuo lavoro dei 4 componenti deve continuare 

precedenti la commissione deve così distribuirsi i compiti: Scarpa/Simonazzi‐Nord, Capecci‐Centro, 

Faleo/Giuliani‐Sud. Oltre 70 le Convenzioni concluse nel 2020 idem nel 2019. Si discute sul 2022.  Ottimo 

ampliamento della comunicazione verso i soci in tempo reale modificando il software, team org e 

unificando il calendario e le convenzioni con comunicazioni ai soci tramite webmail team Org. Gambelli 

richiede che le variazioni settimanali vengano messe in evidenza     

 09) RAPPORTI UISP. Relatore Segretaria. che tiene i rapporti con la UISP di Bologna, ente cui il CSMI è 

affiliato. Si ricorda che dal primo settembre il Club è stato come ogni anno riaffiliato alla Uisp e che in quel 

frangente sono state rinnovate tutte le tessere dei Soci aderenti alla UISP cui sono state spedite o 

consegnate. Le procedure sono state concluse per affiliarsi alla Uisp di Rimini e dove adesso è la sede 

sociale.  Il costo della tessera sociale è di 11 euro. Attualmente abbiamo 31 soci tesserati Uisp con il Club.  

10) COMMISSIONE RIFORME STATUTO. Relatore Presidente  E’  richiesta per legge la variazione della 

denominazione con l’aggiunta ASD si dovrà provvedere nella prossima occasione ad una Assemblea 

straordinaria Straordinaria  

 11) COMMISSIONE VIGILANZA. Relatore Presidente Nel funzionamento della casella di posta elettronica: 

vigilanza@clubsupermarathon.it. Non vi è nulla da segnalare. Si ricorda che qui vanno segnalate eventuali 

scorrettezze di gara nel rispetto della privacy e della normativa di legge vigente. L’apposita commissione 

vaglierà le comunicazioni come da procedura interna e le comunicherà agli interessati, dopo tre 

scorrettezza i medesimi verranno allontanati dal Club. Si discute di alcuni rari casi di sforamento dei tempi 

massimi riportati poi in varie classifiche a da organizzatori tolleranti, di come tutelare il Club dalla brutta 

immagine che suscita le solita partenza anticipata di un socio, e di come potere mediare su richieste 

impossibili di omogenizzare i regolamenti in ambito internazionale.  

Ci si sofferma sulla validazione delle numerose gare di endurance non competitive, e della impossibilità di 

validarle.  Per regolamento non sono valide tranne la nove colli che va in deroga.  



12) COMMISSIONE ABBIGLIAMENTO E IMMAGINE. Relatore Segretaria.  Nelle scorse riunioni si è deciso di 

varare una pagina di e‐commerce sul sito coinvolgendo il nostro fornitore I.sa.co presente alla riunione. La 

segretaria illustra che non ci slno novità della collezione Autunno Inverno con il varo di smanicati e kway 

economici 

13) COMMISSIONE SVILUPPO DEL SITO. Relatore Presidente  Il sito Ufficiale del Club 

www.clubsupermathon.it è molto autorevole ma poco frequentato dai soci come scrittori, si conferma 

quanto segue   

 a) Gestione del sito. Il sito del Club è gestito ad interim da 4 anni da Paolo Gino e come pure la pagina FB   

 b) Facebook Club. A parte casi eccezionali si ribadisce che gli articoli debbano essere prima pubblicati sul 

sito e poi il link su FB.   

 c) Siti amici: Podisti.net, vari 100marathonClub, siti con elenchi gare ultra‐trail e relative classifiche (DUV). 

Per non fare inutili doppioni. Dal 2018 pubblichiamo solo classifiche di maratone e quelle delle ultra/trail 

convenzionate.  

d) All’uscita di ogni convenzione il presidente sta redigendo un articolo di anteprima, ci si auspica un aiuto 

dagli organizzatori perché gli articoli non debbano essere mere ripetizioni del regolamento della gara gia’ 

pubblicate sul sito dell’organizzazione, ma descrivere il tracciato e le qualita’ turistico‐enogastronomiche 

della localita’ e dintorni. Brevi cenni a notizie pratiche. Devono sempre essere corredati da foto ad alta 

definizione.  

 e) Si discute se il Layer mobile  sopra il sito debba contenere solo foto organizzate dal Club o di tutte le 

gare. Alla fine si decide che in quello spazio compaiano solo momenti di vita sociale per non confondere 

quelli che sono gli intenti di promozione sociale del CSMI. Il Presidente sussiste ancora il problema di natura 

squisitamente `informatico` che non consente di accedere direttamente alla pagina `calendario maratone e 

convenzioni` dal sito www.clubsupermarathon.it Ho contatto il gestore del sito teamorg, dove è situato 

l’elenco delle convenzioni, che mi ha dato questo suggerimento per poter risolvere il problema ed accedervi 

dal sito del Club (di altro gestore). E’ necessario, cliccando con il tasto destro su `calendario maratone e 

convenzioni` scaricare un file che consentirà di aprire la pagina convenzionese apporterà le modifiche in 

base alle decisioni del Direttivo. Gli eventi e le maratone organizzate dal Club torneranno ad essere accolte 

nelle apposite sezioni già dedicate cioè le finestre sopra dedicate.  

 f) Statistiche. Se parliamo di statistiche legate al sito con 110.000 visite la pagina calendari 

superconvenzioni è quella più vista, seguita dalle classifiche  ed infine le pagine di noi protagonisti dove si 

vedono i nostri, Questi sono storicamente i punti saldi di cui il sito vive. Gli articoli hanno una vita a se 

stante ma sono del tutto spariti i soci che scrivono e a giudicare dalle visite sembra, aumentano di molto i 

contatori quando il sito diventa fulcro di eventi sociali come le 10in10, nel trend settimanale si va dalle 100 

alle 350 visite, con qualche picco se si pubblicano foto di gare con parecchi partecipanti.  

La discussione verte come al solito su come invogliare qualcuno a scrivere e su come avere in tempi brevi le 

classifiche da pubblicare e le grosse difficoltà a reperire i PDF già pronti da alcune organizzazioni 

14) MARATONA DEL PRESIDENTE 2021. Relatore Presidente  Domani ci sarà la 11^ edizione. La data fissata 

il 10 settembre 2021. Lo scorso Direttivo ha deciso di spostare la sede della 9^ edizione al Parco Nord. Dopo 

tre sopralluoghi è stata data una dalla società di servizi che ha in gestione il parco. C’è un anello di quasi 2 

km con viottoli della larghezza di un metro e mezzo minimo. 22 giri per la maratona. Le docce e i parcheggi 

ci sono. Il ristorante del Parco nord per pizza e birra nel ristorante vuole 6 euro ospitandoci all’interno. Si è 

deciso di portare la quota a 20 eur e di offrire la Pizza. Si è deciso anche di fare una mezza e una 10 km e di 

coinvolgere le società locali per eventualmente inserimento in calendari locali. Il tutto è funzionato alla 

grande nel 2018 con 121 arrivati e 133 partiti. 2019 174 arrivati. Nel 2020 è stata annullata due volte 



tentando di farla a anche a Cesenatico. Domani partiranno in 130.  Data per 2020 sarà ipoteticamente il  16 

ottobre 2022 con le stesse modalità.    

15) CHALLENGE GIRO D’ITALIA SUPER MARATHON 2020. Massimo Faleo aveva proposto dal 2019 una sfida 

particolare per unire e far conoscere l’Italia e le sue maratone più recondite. In pratica un circuito di 20 

gare già esistenti una per ogni regione italiana in cui i soci correranno girando l’Italia in lungo e in largo. 

Verrà stilato un calendario e un regolamento in modo da premiare alla fine dell’anno chi parteciperà a 

questo Challenge sportivo e turistico. L’iniziativa venne  approvata ma ci si impegna a dare tutte le notizie 

entro il primo ottobre 2019 in modo che i soci possano orientarsi nelle eventuali scelte per la stagione 

2020.   La pandemia ha poi bloccato tutto. Viene ora riproposto per il 2022 in modo più articolato.  

 PROGETTO “CHALLENGE CLUB SUPER MARATHON ITALIA” 

Il progetto “Challenge Club Super Marathon Italia”, si propone di alimentare lo spirito di aggregazione che da 

sempre caratterizza il nostro Club. 

Un altro aspetto non indifferente per sostenere il presente progetto, è poi dato dal fatto che una gran parte 

dei nostri soci, oltre che runners di lungo corso, spesso sono anche appassionati organizzatori. 

Ecco allora nascere un’idea in grado di coniugare entrambe queste peculiarità, favorendo la presenza dei soci 

del Club, a gare organizzate da altri soci, piuttosto che a gare comprese in altri circuiti. 

L’idea è molto semplice: verranno selezionate 35 gare per fascia geografica: 

 35 NORD 

 35 CENTRO 

 35 SUD 

Naturalmente  oltre  alle  gare  organizzate  dai  soci,  all’interno  del  calendario  dell’  “Challenge  Club  Super 

Marathon Italia”, potranno essere inserite gare di chiara fama nazionale quali ad esempio: Passatore, Pistoia 

Abetone, ecc. 

Il costo di inserimento per la società organizzatrice all’interno del calendario “Challenge Club Super Marathon 

Italia”, sarà di euro 50 per gare organizzate da soci, 100 euro per gare organizzate da non soci. 

Vantaggi per il Club: possibilità di aumentare il numero dei soci, tra persone richiamate dalla possibilità di 

misurarsi in una sorta di campionato nazionale, oltre che dal ricco montepremi finale. 

Vantaggi  per  gli  organizzatori:  garanzia  di  poter  contare  su  un  numero maggiore  di  soci  interessati  a 

partecipare alla propria gara. 

Vantaggi per  i  soci: poter contare ogni  fine  settimana  su un’ampia  scelta di gare disseminate  sull’intero 

territorio nazionale a tariffa agevolata, oltre naturalmente a poter concorrere al ricco montepremi finale. 

REGOLAMENTO 

Tutte le gare saranno qualificate con tre tipologie di merito: CSMI BRONZE – CSMI SILVER – CSMI GOLD in 

base a: numero edizioni organizzate, numero partecipanti alle precedenti edizioni, tipo di approvazione (Fidal 

– ente di promozione), omologazione percorso. 

Assegnazione punteggio agli organizzatori:  

numero edizioni: fino a 5 anni 1 punto ‐ da 5 anni a 10 anni 2 punti ‐ oltre 10 anni 3 punti ‐                   numero 

partecipanti alle precedenti edizioni: fino a 100 anni 1 punto ‐ da 100 a 200 2 punti ‐ oltre 200 3 punti – tipo 

di approvazione Fidal 4 punti, ente di promozione 2 punti ‐ omologazione percorso 5 punti 



Fino a 5 punti qualifica CSMI BRONZE 

Fino a 9 punti qualifica CSMI SILVER 

Oltre   9 punti qualifica CSMI GOLD 

 

Assegnazione punteggio ai partecipanti: 

I punti verranno assegnati per: 

 Punti di partecipazione 

 Punti posizione classifica assoluti 

 Punti posizione classifica categoria 

La partecipazione a una qualsiasi delle gare del circuito “Chalenge Club Super Marathon Italia” darà diritto 

a: 1 punto gara CSMI BRONZE – 2 punti gara CSMI SILVER – 3 punti gara CSMI GOLD 

A tale punteggio saranno aggiunti: classifica assoluti ‐ un punto a scalare a partire da 14, assegnati in caso di 

vittoria assoluta dell’evento e via via scendendo fino a 5 punti assegnati al 10° classificato (es. 5° posto 10 

punti). Oltre a questi sarà assegnato un punto a scalare per  il posizionamento nella classifica senior della 

propria categoria, fino al 5° posto (es. 1° categoria 5 punti, 2° 4 punti, 3° 3 punti e così via) i punti conquistati 

come assoluto, non sono cumulabili con quelli della classifica di categoria. 

Classifica: 

Al termine dell’anno verranno redatte tre distinte classifiche: 

NORD 

CENTRO 

SUD 

Si avranno così i vincitori delle maglie di Campione interregionale Challenge Club Super Marathon Italia 

I primi 5  classificati delle  tre  fasce geografiche,  si  sfideranno a  inizio dell’anno  successivo per  il  titolo di 

Campione  Italiano Challenge Club  Super Marathon  Italia,  in occasione dell’assemblea nazionale dei  soci 

CSMI, alla maratona del Presidente, dove avranno diritto all’iscrizione gratuita. 

N.B. Ogni  socio del Club, potrà  scegliere di gareggiare  in una qualsiasi delle gare  inserite nel  calendario 

“Challenge Club Super Marathon  Italia” (Nord – Centro – Sud). Le classifiche  interregionali saranno  infatti 

redatte in base al luogo di residenza del socio stesso.  

Montepremi: 

Saranno premiati i primi 5 M/F assoluti di ogni gruppo interregionale con: 

1. Maglia di Campione interregionale “Challenge Club Super Marathon Italia” + Tv LCD 65’ 

2. Tv LCD 65’ 

3. Tv LCD 65’ 

4. Tv LCD 65’ 

5. Tv LCD 65’ 

Saranno premiati i primi tre M/F assoluti della finale Maratona del presidente con: 



1. Maglia di Campione italiano “Challenge Club Super Marathon Italia” + 150 euro 

2. 100 euro 

3. 50 euro 

Perché questa formula 

La criticità di proporre una sorta di campionato CSMI, come emersa  in trascorsi tentativi potrebbe essere 

quella della “diffidenza”, già mostrata in passato da alcuni organizzatori,  verso un’iniziativa del genere, ecco 

allora come determinare una graduatoria degli eventi in base a precise caratteristiche della gara potrebbe 

essere la soluzione. 

Determinare una graduatoria in realtà, grazie alle modalità di assegnazione punti ai partecipanti,  non vuole 

essere  un  modello  di  giudizio  degli  stessi,  quanto  piuttosto  l’opportunità  di  garantire  a  ogni  evento, 

indipendentemente dalla qualifica attribuita, di diventare allo stesso modo interessante, per quanti saranno 

attenti alla possibilità di guadagnare uno dei ricchissimi premi finali. 

Esempio: Partecipazione a una gara del “Challenge Club Super Marathon Italia” di atleta da prestazioni medio 

basse. 

Gara Gold:  

 punti di partecipazione 3 

 punti piazzamento assoluto 21° 0 

 punti piazzamento categoria 5° 1 

Totale punti conquistati 4 

Gara Bronze: 

 punti di partecipazione 1 

 punti piazzamento assoluti 5° 10 

 punti piazzamento categoria 1° 5 (non cumulabili) 

Totale punti conquistati 11 

Come si evince dunque dal suddetto esempio, ogni partecipante non sarà portato a scegliere la gara a cui 

partecipare in base alla loro qualifica, quanto piuttosto quella dove poter guadagnare il maggior numero di 

punti. 

L’obbiettivo  del  “Challenge  Club  Super Marathon  Italia”  infatti  e  quello  di  contribuire  al  successo  delle 

iniziative dei soci del Club, stimolando allo stesso tempo  il desiderio di tutti  i soci di confrontarsi a  livello 

nazionale con tutti gli altri. 

Il “Challenge Club Super Marathon Italia” potrà essere poi, con la giusta comunicazione, anche un veicolo per 

incrementare il numero dei soci. 

La particolarità del modello di assegnazione dei punteggi che come detto non è discriminante per  le varie 

organizzazioni, allo stesso modo consentirà a tutti i soci, nessun escluso, di poter ambire al ricco montepremi 

finale. 

E parlando di montepremi è  interessante anche considerare  l’aspetto economico dell’iniziativa. Infatti pur 

considerando l’adesione esclusiva di organizzatori/soci, l’incasso delle quote di adesione porterebbe ad un 

attivo di 5.250 euro (35 gare X 3 fasce regionali X 50 euro). A questo va sottratta la somma necessaria alla 

creazione del montepremi: 2.900 euro (break even 58 gare), con un profitto per il Club pari a euro 2.350. 



Conclusioni 

Unire tradizione e futuro dovrà essere  la parola d’ordine del nuovo corso del Club Suoer Marathon  Italia. 

L’ambizione del presente piano è quella di  costituire un esempio per un nuovo modo di  intendere  e di 

realizzare eventi sportivi che, oltre un elemento di valorizzazione dei singoli eventi, possa anche essere anche 

un punto di riferimento per incrementare il numero dei soci del Club.  

I  flussi  economici  che  ne  deriveranno  e  l’impatto mediatico  che  si  avrà  che,  con  i  giusti  strumenti  di 

comunicazione prevedo molto elevato, può rappresentare il traino per altre iniziative del Club e dei suoi soci. 

Nella speranza che questo progetto possa essere di qualche utilità, mi auguro tale idea possa avere gli sviluppi 

che merita, naturalmente occorre una struttura solida e volontari che la facciano funzionare 

 

 16) MARATONA SULLA SABBIA  13 FEBBRAIO 2022. Relatore VICE‐Presidente. Francesco Capecci espone la  

data per organizzare la Maratona sulla Sabbia giunta alla 17esima edizione concomitante con il centenario 

della nascita del Padre anche lui atleta e Maratoneta. Il Direttivo decide di Omologare a suo nome la stessa 

nell’intento di preservare una gara ormai storica sostenendola nel continuare il suo percorso e la sua 

fantastica cena pre gara a base di pesce. Nessun costo verrà sostenuto dal Club tranne quello 

dell’omologazione  

17) ASSEMBLEA ANNUALE  29 GENNAIO 2022. Relatore Presidente negli anni l’assemblea annuale è 

cresciuta in modo esponenziale arrivando a più di 300 presenze grazie a una offerta di eventi concomitanti 

proposti che generano interesse presso i soci.  Grandi difficoltà negli anni per trovare un locale adatto 

partendo dalla pizzeria del nostro amato Fiore fino a prospettare catering in palazzetto dello sport  con 

assessore allo sport e turismo e il direttore dell’ente turismo ed in Fano non c’è un locale in grado di 

ospitare un numero così elevato di persone nella stessa sala. Da un ulteriore indagine è emerso che a 5 km 

vicino l’uscita di Marotta presso Mondolfo c’è il Country Garden Per Bacco con una sala dalla capienza 

adatta in grado di accogliere il numero previsto di oltre 300 persone contemporaneamente di fare 

un’assemblea premiazioni e cena etc. Dopo  sopralluoghi nella Pasqua 2019. Un'altra proposta è stata fatta 

più a Nord nella zona di Pesaro anche qui a 5 km della gara Hotel Baia Flaminia che ha una sala da 700 post  

e annesso ristorante.  

La sala è stata già bloccata per 29 gennaio 2022. Si farà tutto nel grande salone superiore della riunione. 

Cioè i tavoli verranno già allestiti per poi cenare senza spostarsi. A fine cena si potrà ballare, nella apposita 

sala. Ordine del Giorno in bozza per il 2022 potrà essere questo 

1. Lettura e approvazione rendiconto allegato; 
2. Statistiche sul Club; 
3. Il nostro sito; 
4. I soci interfaccia con Noi protagonisti 
5. Premiazioni dei soci con coppe e pettorali  

6. Gestione ex Soci. Albo d’oro 
7. Museo della Maratona Sant’Arcangelo di Romagna 

8. Gite del CLUB 
9. Promozione dl Club con Iniziative  

10.Estrazione pettorali 
11.Consegna canotte o gadget 
12.Beneficenza 
13.Varie ed eventuali 

 



 

A parte questo occorre capire se far pagare un contributo ai soci poiché solo per la cena occorre sacrificare 

tutto il budget annuale del CLUB, questa Location ci chiede 30 euro a testa che se arrivassimo a 250 soci 

potremmo costare il tutto 7.500 euro. A ciò bisogna aggiungere circa altre 1000 euro per le premiazioni e 

400 per le pergamene senza contare eventuali omaggi l’anno scorso sole le spille (offerte da me) ma 3 anni 

fa le borse che gravarono di quasi 3000 euro sul bilancio. La convenzione per le camere dello splendido 

Hotel è per il  29/1/2022  

CAMERA DOPIPA USO SINGOLA   € 55,00    

CAMERA DOPPIA                  € 70,00    

CAMERA TRIPLA                    € 90,00     

CAMERA QUADRUPLA                 € 110,00     

Il Presidente propone di regalare una canotta del Club con il numero di Maratone conseguite al 31/12/2021 

e il nome del socio a tutti i coloro che hanno più di 300 maratone e che saranno presenti alla Convention e 

che la prenoteranno indicando la taglia entro il 15/01/2022. Inoltre di contribuire all’acquisto di coloro che 

hanno meno di 300 gare facendole pagare circa la metà e cioè 10 euro sempre che siano presenti alla 

convention e che la prenotino indicando la taglia entro il 15/01/2022. Il Direttivo si riserva di decidere e di 

valutare dopo aver fatto un bilancio di previsione di tutto l’evento. Unico regalo fatto 2018 spille offerte dal 

Presidente. 2017 Borsoni. 2016 3.200 euro in benificenza pro terremotati. 

L’ASSEMBLEA SOCIALE DI PESARO 26/1/2022 ORE 14.30 SARA’ PRESSO L’HOTEL BAIA FLAMINIA Viale Parigi, 

8 ‐ 61121 Pesaro (PU) ‐ Tel +39.0721.172.26.00 

congressi@hotelbaiaflaminia.com  - www.hotelbaiaflaminia.com  

 

17) bis PESARO MARATHON . 30 GENNAIO 2022 . Questa è la novità del giorno. Tramite la direzione del 

Hotel Baia Flaminia e l’assessorato allo Sport di Pesaro nella persona della signora Mila Della Dora con 

l’aiuto della podistica locale asd Atletica Banca Pesaro nella persona di Stefano Stramigioli suo presidente è 

allo studio la possibilità di organizzare la prima Maratona di Pesaro. Allo studio sono tre percorsi che in 

questi giorni verranno analizzati, proprio su questo argomento stamattina alle ore 9:30 presso il grand hotel 

di Rimini presenti alcuni soci e l’ASD Banca Pesaro. 

 

18) 6^ SUPERMARATHON 6 MARZO 2020. Relatore Presidente. Ha avuto negli anni un notevole successo 

arrivando nel 2019 e 2020 a 450 presenze.   La Supermarathon si terrà domenica 6 marzo 2022, e non 

contrasterà con il carnevale che terminerà il martedì grasso 1 marzo 2022, aperta a tutti ed omologata 

Uisp. Il luogo è la pista ciclabile E. Marconi in via Giovanni Fattori a Fano. Si tratta della pista di 2.333 metri 

dove si correva la 24 ore di Claudio Aiudi. Il Presidente ricontatterà l’assessore allo Sport e Turismo Brunori  

e il Presidente del Club Locale Fanocorre Matteo Broccoli per la concessione dell’impianto. All’inizio di 

dicembre si chiederà al Comune di Fano il patrocinio alla manifestazione. La pista è in ottime condizioni e 

costerà circa 200 euro. Si è anche contattato come l’anno scorso la Proloco di Fano per un aiuto ai ristori e 

per un po’ di logistica. Tempo limite per la Maratona: 7 ore. Partenza per tutte le gare: ore 9:00. Quote di 

iscrizione: Maratona: 25,00 € (soci 15,00 €) ‐ Mezza: 15,00 € per tutti ‐ 10 km: 10,00 € per tutti. 5,00 € la 

cauzione chip. ICRON era la società di rilevamento tempi. C’è la possibilità anche di fare una 6 o 8 ore e 

metterla nel circuito Iuta. Il Presidente tutti gli anni ha contattato Giorgio Calcaterra per il prossimo anno 

vedremo se disgiungere l’assemblea dalla gara anche se il grande successo del 2019, 2021 sembra tutto 



debba ripetersi allo stesso utilizzando  il Ristorante fiore sia per la cena prima gara sia per la pizza finale.  

Alcuni soci esprimono il desiderio di trasformarla in una 24 ore come lo fu all’inizio grazie ad Aiudi. 

 Il presidente fa un breve escursus storico e sociale sulla gara:  “dopo il totale abbandono delle squadre 

locali e il fatto di aver dovuto portare tutte le attrezzature da Milano ci si domanda come e in che modo 

ripetere l’esperienza. Facciamo un po’ di chiarezza e storia perché siamo ormai alla sesta edizione.  La 

Supermarathon di Fano fondamentalmente è legata all’assemblea annuale perché nel 2018 su 209 arrivati 

solo 30 non era i partecipanti alla cena, il 30% in più nel 2019. L’idea di fare una maratona “nostra” tagliata 

su misura durante l’assemblea annuale è stata un po’ mia e un po’ del Vicepresidente Francesco Capecci 

che voleva rinverdire i fasti di questo circuito quando sotto l’egida del nostro socio Luca Aiudi si teneva qui 

la 24 ore. Grazie ad Annibale Montanari conobbi il presidente di Fano Corre che ci tese le mani e collaborò 

alla prima edizione. L’Amministrazione Comunale era felicissima e andò tutto bene, tranne le medaglie in 

ritardo e qualche isterismo collegato. Nel 2018 si è solo replicata la gara dell’anno 2017 con le stesse 

modalità ma sono emersi un mucchio di problemi locali, nonostante tutto il 2019 è stato un successo con 

450 partecipanti. Purtroppo la nostra associazione è diversa dagli altri EPS o ASD raccoglie 600 soci da tutta 

Italia e oltre ad avere tempi lunghi per approvare e varare iniziative non ha sensibilità e gli appoggi sui 

territori e spesso il vento cambia senza che ce ne accorgiamo.  A Fano io conosco i due presidenti locali 

della Fano Correre Matteo Broccoli e l’ex Vice Presidente passato adesso alla Calcinelli Luca Aiudi. Uno mi 

disse di inserire la Dieci km nel circuito Corrimarche e l’altro nel circuito Correre per correre Uisp 2018 e 

che avrebbero preso loro contatto loro in tal senso si parla del 30 ottobre 2017. Sinceramente ancora 

adesso non so che cosa fossero ma non mi dilungo in polemiche sta di fatto che siamo andati avanti per la 

nostra strada con un camion da Milano e utilizzando la mia attrezzatura, ma siamo sopravvissuti lo stesso.  

 19) BACK TO CAMPI. 16‐17 Luglio 2022.oppure 12 13 giugno 2022 Relatore Presidente  nel 2018 il Club ha 

partecipato marginalmente all’organizzazione di due Maratone il 30 giugno e 1 luglio 2018 sostenendo 

alcune spese. Si ricorda che già a Reggio Emilia 2017 era stata approvata all’unanimità l’iniziativa coprendo 

le spese di omologazione che vanno dalle 150 ai 200 euro e l’acquisto di circa 500 medaglie economiche da 

costo massimo di 1,50 euro più iva. Essendo stata offerta dalla UISP Umbra l’omologazione per beneficenza 

con i soldi stanziati si comprerono i pettorali per 168,36 euro. Totale si spese nel 2018 € 1.084,50.  Nel 2019 

il Club non ha sostenuto nessuna spesa. I pettorali cartacei sono stati offerti personalmente dal Presidente 

che ha partecipato attivamente alla organizzazione e alle gare ricercando e tracciando il circuito 

pianeggiante della 8 ore che si è  svolta il sabato 27 luglio 2019. Per il 2020 si chiede al Club di sostenere 

ancora l’iniziativa senza costi.   L’esperienza è stata positiva soprattutto per aver conosciuto la comunità di 

Campi sta fortemente volendo e cercando l’opportunità di far ripartire un territorio colpito dal sisma. 

Robert Genetti illustra tutto il progetto e i particolari  del tracciamento della tappa di montagna fatta dal 

Presidente del Trairunnig Brescia Michele Mombelli e il suo staff, e della giornata di pioggia e tempesta del  

28 luglio che ha avversato lo svolgimento della ecomaratona sui bellisimi monti sibillini. L’augurio corale è 

di diffondere fin da ora la voglia di partecipazione e sostenere l’iniziativa.   Nel 2020 è stata virtuale e sono 

salito lo steso con alcuni soci, nel 2021 è saltata per ragioni sempre legate al covid, si spera nel 2022!                                    

 20) 2.3.4.5 giugno. 4^ QUADRORTATHON. Relatore Presidente.  Nonostante la notevole pubblicizzazione 

hanno avuto un numero di presenze minore dell’anno scorso, seppure i Soci presenti si sono divertiti molto. 

Il fatto di allontanarle dal Passatore e di utilizzare il weekend di giugno darà qualche beneficio anche se il 

meteo non è al massimo ancora in quel periodo in Piemonte per fare i bagni nel lago ma è ottimo per 

correre. Ci sarà in forma minore allestito il Paradise Beach. I percorsi solo 42,195 km, mezza e 10 km.  

Ormai classici i nomi in sequenza del Quadrifoglio: Vergante, Mottarone, Madonna del Sasso, Lake of Orta. 

Alla sera gita in Battello, e party finale  Si ricorda che sono piccole gare su strade con target di 100 persone 

che risentono del grande costo dell’omologazione, giudici, medici, ambulanze e soprattutto preparazione di 

4 tracciati in linea diversi. I notevoli costi sono stati sempre  tutti a carico del Presidente, nessun esborso 

per il Club.   



 21) DAL 6/8/2022 AL 15/8/2022. 8^ORTA 10 IN 10. Relatore Presidente presenze 2019 stabili rispetto al 

2018 dove c’era stato un aumento del 30%. Nel 2021 causa pandemia un calo del 40 per cento.   La Settima  

edizione del 2021 ha avuto successo soprattutto per la nuova location e l’annesso  MARATHON PARADISE la 

spiaggia privata per solo per noi si spera nel 2022 di rinnovare il grande fascino e i grandi nomi soprattutto 

dall’estero per quest’appuntamento che ormai diventata la vacanza ideale per tutti i maratoneti europei e 

dove il Club Super Marathon Italia ha la sua maggiore visibilità anche per il numero di giubilei festeggiati. 

“MC 100 ITALY IT’S LEGEND” dicono i numerosi Inglesi che hanno partecipato. Per la gioia dei membri IUTA 

c’è stato il Challenge di 10 Ultra da 50 km, tempo limite 8 ore.   

Anche se ormai si è abituati al coinvolgimento emotivo e la partecipazione corale dei soci italiani e dei tanti 

stranieri con più di venti giubilei festeggiati e tante occasioni di promozione di socialità ed amicizia 

reciproca.  Inoltre  c’è stato un buon successo mediatico con una diretta Rai e un servizio Regionale per i 

record del mondo detenuti , quest’anno è arrivato quello di Emma sulle 10 50 km, e le numerose presenze 

di giornalisti, inoltre sono stati investiti soldi in Expo e in passaggi pubblicitari per le 10in10 citando anche il 

Club, con ricaduta positiva per tutti. La manifestazione non è costata assolutamente niente al Club, Si 

continuerà ad optare per la qualità e un buon menù di gite serali, con cene economiche in luoghi esclusivi. 

Ferdinando Gambelli propose addirittura di fare una 20in20 nel 2020 ma la pandemia la azzerò. Si discusse 

come è possibile fare un’iniziativa del genere contenendo dei costi pazzeschi. Dovrebbe essere tutta in 

autogestione senza ristori ma solo con punti acqua segnati, senza shuttle, pasta party, giubilei, gite cene  

etc, potrebbe essere un hard line su cui discutere per portare per la prima volta una 10 in 10 in Italia. 

Conterrebbe oltre ai costi le tonnellate di immondizia che si producono (20 sacchi plastica e 10 

indifferenziato al giorno).  Solo Chip, giudici, ambulanza medico, medaglione e trofeo finale. Ma quanti 

sono disposti e sono in grado di terminarle in questo modo spartano?  

22) EXPO Maratone. Relatore Presidente.  Per il l’anno 2020 2021 si decide al momento di non agire causa 

pandemia. Negli anni passati Il Direttivo del Club a Forlì’ del  9/11/2017 aveva approvato e dato copertura 

economica all’Expo di Firenze. Per lo Stand si spesero 1500 euro più IVA mentre tutte le spese di trasferta 

del Presidente e Segretaria, allestimento, banner, volantini etc pari a 2.000 euro sono stati a carico del 

Presidente. Lo stand ha avuto circa 500 visite e sono stati consegnati 3.000 volantini e regalati 250 

cappellini. Il Presidente ha poi coperto la parte economica di tutti gli stand agli Expo di Roma, Milano, 

Londra, Blaye(Francia), Amburgo con stand del Club onde promuovere sia il Club che le 18 gare che il Club 

ha organizzato nel 2018 ed altri eventi. Nel 2019 si è fatto solo quello di Milano.    

  

 23) MARATONA VAL D’AOSTA 19 GIUGNO 2022 si ripropone la seconda edizione dopo il successo della 

prima con il sostegno morale e Omologazione a costo zero del CLUB. La prima riunione operativa sarà il 18 

settembre a Pont Saint Martin. Tutti i presenti approvano e si complimentano per la riuscita della 

manifestazione. 

  

 24) GITE  22 APRILE 2022 Maratona di Madrid.  La Maratona di Madrid 2022 sarà una delle più importanti 

maratona Europe, una gara con oltre 30.000 partenti! La domenica 24 Aprile 2022, l'evento sportivo più noto 

della Spagna partirà proprio dalla bellissima e suggestiva Plaza de Cibeles. Un percorso tutto cittadino,  che 

vi permetterà di scoprire una Madrid nel suo eterno splendore, senza  tralasciare  i parchi più suggestivi e 

i monumenti più importanti. Gli organizzatori spagnoli con passione ed entusiasmo sono riusciti ad ottenere 

un percorso veloce con un finale mozzafiato nel verdissimo Parque del Retiro. 

Partenza ore: 8:45; dal Paseo de la Castellana; 

Tempo Massimo: 6 ore; 



Pettorali Maratona disponibili da  50 Euro. 

Oltre alla spettacolare maratona, in concomitanza ci sarà anche la Mezza Maratona e la velocissima 10 Km, 
distanza accessibile praticamente a tutti! 

 

  

25) GITE 7 NOVEMBRE 2022 CATANZARO. ATTENZIONE ALL’ OFFERTA cari soci, gli ultimi due anni sono stati 

difficili e, per quel che mi riguarda, tra le difficoltà più dure ci metto la drastica riduzione dei momenti di 

aggregazione tra noi, limitati dall'emergenza covid. Nonostante le difficoltà, in tutte le occasioni in cui ci è 

stato consentito, i soci hanno dimostrato di essere una famiglia, trascorrendo insieme momenti di allegria e 

spensieratezza.Dopo il distanziamento sociale è tornata l'ora dell'aggregazione e il Club risponde. 

PRESENTE. Il prossimo momento per ritornare a fare insieme le cose che amiamo, è dato dalla riunione  che 

stiamo facendo proprio adesso  a Forlì che confluirà il domani, nell'undicesima edizione della Maratona del 

Presidente. La riunione  è il momento ideale per parlare di futuro, di progetti che, come nella tradizione 

dell'evento, ogni socio potrà proporre nel rispetto degli ideali del Club, sempre tesi ad acquisire vantaggi 

per i nostri soci. 

 E uno dei tanti vantaggi già acquisiti ve lo voglio dire subito ed è rappresentato dall'accordo siglato con 

CATANZARO MARATHON, che mette a disposizone dei primi 50 soci che ne faranno richiesta, 50 pettorali 

omaggio per partecipare all'evento, oltre un bus gran turismo che da Milano, Bologna, Firenze, Roma, 

porterà tutti gratuitamente nel capoluogo calabrese con partenza sabato 6 novembre e ritorno domenica 

7 al termine della cerimonia di premiazione, pasta party e intrattenimento finale. Affrettatevi? Non credo ci 

sia bisogno di dirvelo. Non esiste Club al mondo in grado di offrire ai propri soci offerte esclusive come 

questa. 

  

SABATO 6 novembre 

 Partenza ore 07.00 da Milano 
 Arrivo ore 09.20 Bologna e ripartenza per Firenze 
 Arrivo ore 10.20 Firenze e ripartenza per Roma 
 Arrivo ore 13.00 circa a Roma, sosta per pranzo libero e ripartenza per Catanzaro 
 Arrivo a Catanzaro previsto per le ore 20.00 
 Sistemazione nell'hotel prescelto e cena libera * 

DOMENICA 7 novembre 

 Prima colazione nell'hotel prescelto * 
 Ore 08.00 trasferimento con pullman Gran Turismo alla partenza 
 Ore 09.30 Partenza maratona (tempo limite 8 h) 
  All'arrivo Pasta party e Morsello party 
 Ore 18.00 partenza per MIlano 
 Ore 01.00 arrivo a Romae ripartenza per Firenze 
 Ore 03.40 arrivo a Firenze e ripartenza per Bologna 
 Ore 04.40  arrivo a Bologna e riaprtenza per Milano 
 Ore 07.00 arrivo a Milano 

* I servizi contrassegnati dall'asterisco si intendono a pagamento. L'organizzazione si rende disponibile a 

provvedere alle consigliate prenotazioni. 



 

Al di là dell'opportunità di conoscere un territorio meraviglioso, spesso ingiustamente sottovalutato, questa 

è un'enorme occasione di aggregazione tra appassionati di running, motivo per cui vi attendiamo numerosi. 

Per Dormire al momento Convenzione con Hotel Niagara al Lido di Catanzaro dove arriva la Maratona  

Singola € 58,50  Doppia € 63,00  tripla € 75,00  colazione più  € 5,00 

 

 

 

26) calendari manifestazioni allo studio 

30.31 dicembre 2021 1,2 gennaio 2022 SEA SERIES Spotorno o Forte dei Marmi 

16 gennaio 2022 OTTO ORE DI NERVIANO Fastigari (Lombardia) REGIONALE 

20 Febbraio 2022 Avellino o Recordando (Fidal Campania/Piemonte) NAZIONALE/REGIONALE 

9 Aprile 2022 e 24 ore di Torino (Fidal Piemonte) NAZIONALE 

11 Settembre 2022 11 settembre 8 ore do Brasil Tavagnasco (Piemonte) REGIONALE 

18 settembre 2022 Maratona di Curtatone ( Lombardia) NAZIONALE 

9 Ottobre 2022 100 Km delle Alpi ( Piemonte) NAZIONALE 

 

 Proposte dei soci:  

27) MASSIMO FALEO.  COOPERAZIONE CON IUTA. Illustra modi di cooperazione e proposte da fare a Iuta 

per ottenere alcune agevolazioni insieme a loro 

28) CRISTIANA DI PIETRANTONIO Beneficenza programmi. 

29) ………………….. propone gita a ……………………….. 

30) Alfio Polidori propone di aprire un Museo privato del Podismo a Sant’Arcangelo di Romagna e di avere 

già ottenuto dall’amministrazione comunale i locali e i permessi. L’argomento è molto interessante e il 

Presidente si recherà di persona sul luogo per incontrare i responsabili. 

31) DIRETTIVO PROSSIMO 11/12/2022 REGGIO EMILIA. Quest è stato un molto partecipato con circa 20 soci 

ad assistere ed a dialogare attivamente con i membri del consiglio, è stato un momento di confronto 

veramente divertente e costruttivo. Vi invitiamo pertanto a partecipare numerosi al prossimo che si terrà 

come di consueto a Reggio Emilia il sabato 11 dicembre 2022 prima della Maratona di Reggio Emilia 

nell’ostello a finco all’expo maratona con conseguente cena in via Guasco 6 Reggio Emilia. Cui seguirà la 

cena per chi volesse partecipare.   

32) FILMATI DIRETTIVO FORLI’ 2022. Vi lascieremo anche il filmato parzile delle quasi quattro ore di 

riunione pazientemente girato dall’arrotino nazionale alias Sergio Tempera in cui si vede che..                                 

la passione ci guida!   

 

  



31)  Conferma CARICHE:  

PRESIDENTE ONORARIO : Angelo Squadrone  

PRESIDENTE: Paolo Francesco Gino  

VICEPRESIDENTE: Francesco Capecci  

SEGRETARIA AMMINISTRATIVA: Cristiana Di Pietrantonio  

SEGRETARIO TECNICO: Franco Scarpa  

RESPONSABILE SITO WEB E ADDETTO STAMPA: Paolo Francesco Gino  

ADDETTI CONVENZIONI: Massimo Faleo, Pasquale Giuliani, Marco Simonazzi.  

  

 
 


